

一筋にがんばる

復興の助っ人たち

③

命を変えた。当時、
動めていた新潟県内
のテレビ局で取材の
最中に突然、大きな
揺れに襲われた。

「自分は新潟中越
地震も経験しまし
た。でも、それをほ
るかに上回る強い揺
れでした」。後輩記
者たちが伝える被災
洋と出会い、2011

「がゆかった」と振り
返る。
少しでも被災地の
力になりたい。年
齢的にも、アナウ
ンサーとしての、業
時を考えていた時
だった。登録してい
た就職サイト「リク
ナビ」を通じて偶
然、南三陸ホテル観
光に出会い、2011

南三陸に移り任
で4年、ホテルのス
タッフをはじめ、多
くの町民の支えで毎
日充実した日々を過
ごせていることに感
謝する。

元局アナ 観光に尽力

新潟市から南三陸町へ

齊藤 修さん (55)

2年秋、同ホテルで
住み込みで働き始め
た。
語り部の一人とし

て、地元住民から聞
いた震災当時の状況
などを観光客に伝え
る役目も担う。

「この町には、前
を向いて歩んでいこ
うという多くの町民
の皆さんがいる。
南三陸の魅力を少し
でも伝え、また家
たい」と思ってもら
えることがお喜ばし
く、一人でも増やした
い」。第二の人生
に、決意を新たにす
る。

感謝の言葉

南三陸ホテル観光
阿部恵子おかみ

「これまでの経験
を生かして、ぜひ町の
復興の力になってほ
しい」と思っています」



法政大学法学部を卒業後、山形放送で
8年間、新潟総合テレビで8年間、アナ
ウンサーとして情報番組やスポーツの実
況などを担当した経験を持つ。趣味は
バードウォッチングとカメラ。

新潟県新潟市出
身。大学卒業後、子
供の頃から働いた。
たアナウンサーを曰
た。

命を変えた。当時、
動めていた新潟県内
のテレビ局で取材の
最中に突然、大きな
揺れに襲われた。
「自分は新潟中越
地震も経験しまし
た。でも、それをほ
るかに上回る強い揺
れでした」。後輩記
者たちが伝える被災
洋と出会い、2011